

Die Abrechnung mit der Reaktion:



Vom Staatsfeind

Von Professor Dr. Hans Michael Müller. Kart. RM. 2,50

Die Ereignisse des 30. Juni haben blitzartig die Gefahren erhellte, die dem Dritten Reich aus den Kreisen der Reaktion drohen. Darum kommt in der gegenwärtigen Stunde dieser Schrift, welche die einzelnen Typen der Reaktion in Geschichte und Gegenwart beleuchtet, ob sie von links oder von rechts kommen, ob sie bewusst oder unbewußt Gegner sind, eine außerordentliche Bedeutung zu. Sie ist ein politisch und geistig wertvolles Hilfsmittel für den Kampf und die Auseinandersetzung mit den Gegnern des neuen Reiches, vor allem mit den unterirdisch arbeitenden Staatsfeinden. Insbesondere rechnet sie mit den Gruppen ab, die von der Kirche her die Aufbauarbeit des Nationalsozialismus stören. Der Verfasser macht sich seine Aufgabe nicht leicht, auch da, wo er sich gegen kirchliche Reaktion wendet, vertieft er sich eingehend in das religiöse Anliegen der Zeit, kommt aber gerade aus dieser ernsthaften Prüfung zu Ergebnissen, die klar und überzeugend zeigen, wer Staatsfeind ist, wo die Gegner stehen, welches ihre Motive sind, und wie sie gerade in ihren unbewußten Vertretern überwunden werden können.

Eine Schrift, die tief hineinleuchtet in die Schlupfwinkel des geistigen Widerstandes gegen die Neuordnung des Nationalsozialismus. Darum ist sie eine scharfe Waffe in der Hand eines jeden Kämpfers der deutschen Revolution, unentbehrlich für den Politischen Leiter und für Schulungszwecke. Der Verfasser zeigt eindringlich den Ernst der Gefahr, die Größe der Aufgabe!

Vorzugsangebot auf ②

HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT HAMBURG